



令和7年度第3回警察署協議会開催

令和7年12月16日(火)、第3回八代警察署協議会を開催しました。

協議会では、熊本県警察本部交通管制センター、110番センター、被害者支援センター、交通機動隊の視察、質疑応答等を行いました。

交通管制センター

110番センター

被害者支援センター

警察本部交通規制担当者から、道路渋滞状況、交通渋滞・事故発生時の措置要領、交通情勢等の説明をしていただきました。



県内で発生する事件等の多岐にわたる110番受理状況、受理件数等の説明を受け、実際に110番受理状況を視察しました。



被害者支援の重要性や被害者支援の件数、業務内容等の説明を受けました。

また、警察署協議会から、ホンダリングの活動として本を寄贈しました。



交通機動隊

定例会

令和7年全国白バイ安全運転競技大会で見事優勝した白バイ隊員の運転技術や走行訓練状況の視察を行いました。

また、交通情勢、白バイの性能、取締り、整備の状況などの説明も受けました。



視察を通して、感じたこと、質問等を考えいただき、今後の警察署協議会の活性化について検討しました。

